

Bauen und Konstruieren:

Toilettenpapierburg bauen

Mit großer Neugier und allen Sinnen erkunden Kinder ihre Umwelt. Wir bauen und konstruieren unser ganzes Leben lang. Alles was im Kleinen oder Großen entsteht, kann ständig neu gedacht und weiterentwickelt werden.

Besonders Papprollen sind dabei vielseitig einsetzbar und eignen sich für viele tolle Dinge. Sie können beliebig zusammengefügt und umgestaltet werden. Sie regen die Fantasie an und fördern dabei die Feinmotorik, die Geduld und die Ausdauer.

Hier zeigen wir euch ein Beispiel für eine Burg.

Was brauchen wir:

- Viele leere Papprollen (z.B. vom Toiletten- oder Küchenpapier)
- Schere
- Farbe oder Stifte



Aufgabe:

- Auf dem Bild unten könnt ihr eine Idee für eine Burg sehen.
- Für einen Turm braucht ihr eine ganze Rolle.
- Für eine Mauer, schneidet ihr eine Rolle auf und drückt sie glatt.
- Um die Mauern mit den Türmen zu verbinden, schneidet ihr einen Schlitz in den Turm, und ein Stück von der Mauer ab, wie auf dem Erklärungs-Bild.
- Dann könnt ihr Mauern und Türme anbauen, wie ihr wollt.



Tip: Mit Farbe und Stiften könnt ihr eure Burg anmalen und bunt gestalten!

Wir wünschen euch viel Spaß dabei!